



鉄建 NEWS

令和8年1月30日発行 第374号

新年あけましておめでとうございます。

2026年（令和8年）がスタートしました。

昨年は当初の期待に反して鋼材需要が低迷いたしました。

資材高、人手不足の影響を受けて建設計画の遅延や中止が相次ぎ、特に中小物件が少なく在庫（倉出し）の減少につながりました。

今年は大型物件が各地区予定されていますが、昨年同様中小物件は厳しくなりそうです。今後はこのような状態が続くと思われますので、環境変化を敏感に察知しどのような事態が生じても動じることがないように普段から入念に準備をしておく必要があります。

私たちはいま大きな変化の中にいます。だからこそただ流れに身を任せるのではなく自らが動き未来を切り開いていく姿勢が求められます。

2026年は丙午の年です。

ネガティブな迷信もありますが、丙午は情熱的で行動力があるといわれています。

いまこそ

熱き思いを北の未来に IRON HEART TEKKEN

変化の厳しい世の中の流れに振り回されずに進んでいくには IRON HEART TEKKEN を胸に刻み熱き思いで行動力を持って進んで頂きたいと思います。

本年が皆さんとご家族にとって健やかで実り多い1年となりますことを心よりお祈り申し上げます。

取締役社長 堀田 啓祐

気が付けば72歳間近になってきました。
現在の心境はいつ何時何があってもおかしくなく、
日々を淡淡と過ごしております。

趣味の自転車仲間も毎年メンバーが減り、寂しいかぎりです。また登山のメンバーも最近の熊出没でグループラインに誰も投稿がなく、寂しいかぎりです。

仕事では、販売店・施工店の生態系が大きく変わりつつあり、その対応をメンバー全員で取組んであります。私にあいても、例年年末挨拶に伺うお世話になっている方々にも変化があり、新しい若い担当者との出会いがとても新鮮です。

これからも時代の変化に敏感でいたいと思う
毎日です。

札幌支店 若島 恒夫

年男・年女

新年あけましておめでとうございます。
年男の建材部・福原です。

今年は午年らしく、「爽快に駆け抜け
る」ことを目標に取り組んでいきたいと
思います。辛いことがあっても足を止め
るのではなく、何とか足を動かして、皆
さんについていきたいと思っています。

仕事もプライベートも全力疾走で取り
組んでいきたいと思っているので、どう
ぞ今年もよろしくお願ひいたします。

建材部 福原翔斗

2025

忘年会

札幌

12月17日(水)、
札幌支店の忘年会を開催しました。

特に今年は月日が経つスピードが速く、あつという間に12月→あつという間に忘年会という体感でした。

場所は、毎度おなじみの町中華「五修堂」です。乾杯挨拶は平山が、中締め挨拶は堀田社長から一言いただきました。全員参加とはなりませんでしたが、気心知れた空間で楽しい時間が過ごせたかと思います。

二次会は有志にて、メキシコ料理のダイニングバーへ。

札幌支店のみなさん、来期も頑張っていきましょう!
幹事をしてくれた皆さん、お疲れ様でした。

平山 慶介

釧路

12月12日、今年の釧路忘年会は数年ぶりに社長も来ていただき、1次会は昨年同様「串炉家」と言う居酒屋で美味しい刺身と鍋をつつきながら、1年を振り返りつつ食べて飲んで楽しみました。

2次会は毎年恒例のスナック「夢一輪」でカラオケ大会!口火を切ったのは進藤専務でした!そこから堀田社長、石川所長と続き、相変わらずの賑やかさで盛り上がりました!

さて、須藤はどうしたかと言うと、こっそり練習していた歌ネタがあったのですが、出だしの音が合わず不発に終わり、悔いが残る結果となりました…。



2026年もまた1年間、楽しい忘年会を迎えるために仕事も歌ネタも練習し釧路一丸となって頑張ります!!

須藤 明洋

本社・鋼材センター

12月19日に本社の忘年会が「農家バル FOODBABY」にて早坂顧問、札幌支店岩崎さんも参加されて行われました。

お店の広さはやや狭い感じでしたが貸し切りという事もあり皆、気兼ねなく移動し、交流もできて終始賑やかでした。普段、交流のない本社の方々のお話が聞けて楽しい一時を過ごさせていただきました。

お店は「農家」と店名につくだけあって料理は厳選された野菜をメインに繊細な味付けで大変、

美味しいかったです。

忙しい中で準備して下さった行事執行部の皆さん、ありがとうございました。

角谷 理佳



お正月クイズ

Q1. 「元旦」の「元」は始まりを意味しますが、「旦」は何を意味する言葉でしょうか?

- A. 日の出
- B. 一日

Q2. 若水を利用しないものは、どれでしょう?
答えは1つです。

※若水とは、正月の早朝にくんだ水のことです。

- A. 書き初め
- B. お雑煮
- C. 餅つき

Q3. 三が日に保存食として、おせちを用意していました理由は?

- A. 三が日に火を使うと、火の神様を怒らせる信じられていたから。
- B. 三が日は「火を使うと災いが起こる日」とされており、火を使うことが禁止されていたから。

Q4. 『凧(たこ)あげ』は、江戸時代には『○○のぼり』と呼ばれていました。○○に入る生き物とは?

- A. いか
- B. こい
- C. たい

(答え) 1.A 2.C 3.A 4.A

新年あけましておめでとうございます!

みなさま年末年始は何をしましたか?私は餅つきをしたり跨年を鳴らしたり親戚と集まって例年通りでしたが、初めて初売りに行きました!かわいい服をセール価格で買えてうれしかったです!

江藤

編集後記